

# HORNBACHERS Freizeit Vertrieb GmbH

Cuxhavener Str. 284, 21149 Hamburg  
TEL. 040 - 796 70 80 , FAX 040 - 796 05 43

Bankverbindung: Sparkasse-Harburg-Buxtehude  
BIC NOLADE21HAM  
IBAN DE67 2075 0000 0004 0066 98

Geschäftsführer: Heiko Hornbacher  
HRB 40/377, Steuernr. 06/862/ 00876  
www.hornbachers.net

Hornbachers Freizeit Vertrieb GmbH, Cuxhavener Straße 284, 21149 Hamburg

Liebe Schausteller,

das Jahr ist noch jung, doch die Organisation für unsere Stadtfeste und open-air-Veranstaltungen läuft schon auf Hochtouren.

Ob **Außenmühlenfest, Rathausfest, Osterfeuer** oder oder oder ....

Wir hätten Sie gerne mit dabei!

Füllen Sie einfach unseren Bewerbungsbogen aus und senden uns diesen schnell zu

Sonnige Grüße aus dem Hamburger Süden,  
das **Hornbachers-Team**



Harburger Rathausfest  
mit Tanz in den Mai

**„Das Flair ist einfach fantastisch“**  
HAN-UMFRAGE Das Außenmühlenfest ist ein Erlebnis für die ganze Familie

„Auch früher sind wir regelmäßig mindestens einmal über das Außenmühlenfest geschlendert“, erzählt Oliver Häfelinger. „Jetzt kommen wir mit unserem Kind. Für ihn ist es ein Erlebnis, für uns aber auch“, ergänzt der 32-jährige Rönneburger. „Das Fest ist ideal für die ganze Familie. Mein Sohn fährt gern Karussell, ich esse liebend gern einen Berliner oder eine Kirschtasche und mag vor allem die Live-Musik.“  
Text/Fotos: Kopf/Bittcher

Sylwia Grella steht seit einigen Jahren auf dem Außenmühlenfest im Getränkewagen und schenkt fleißig aus: „Es macht immer Spaß, hier zu arbeiten. Es kommen nette Gäste. Ich bummle in meiner Pause oder am Feierabend gern entlang der Stände oder treffe mich mit alten Bekannten.“ Für die 35-jährige Harburgerin steht fest: „Das Angebot ist abwechslungsreich, es spielen gute Bands, und das Ambiente hier am See ist großartig.“

„Ich bin spontan vorbeigekommen, weil so schönes Wetter ist“, berichtet Ronny Schmidt aus Wilstorf, der seiner fünfjährigen Tochter gerade einen Luftballon geschenkt hat. Der 32-Jährige ist gern mit ihr auf dem Fest. „Finja wird hier wahnsinnig viel geboten. Sie war schon Trampolin springen und fuhr Kettenkarussell. Ich freue mich zu sehen, wie sehr sie den Rummel genießt. Die Stimmung hier ist einfach gut.“

Für Nicole Seeger-Hirschfelder ist klar: „Wenn wir in Harburg sind, nehmen wir das Außenmühlenfest auch mit.“ Die 35-Jährige aus Nenndorf ist mit Bekannten da, genehmigt sich ein erfrischend kaltes Wasser und beobachtet die Bühne. „Diesmal tritt sogar die Tochter unserer Freunde auf. Das macht das Ereignis natürlich noch interessanter. Aber auch sonst bin ich gern hier – das Flair ist einfach fantastisch.“

